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【高槻クリーンセンター】

【島本町清掃工場】

高槻市が採用する24時間炉は、

発電や温水に熱エネルギーを転

換するのに対し、島本町では効

率の悪い８時間炉を採用。耐用

年数とされる20年を大きく上回っ

ているが、ダイオキシン問題など

を受け、現在では島本町の規模

で焼却炉を建設しても国からの

補助が受けられない。

また、高槻市では平成21年より

他市町村からのゴミの受け入れ

を規制しており、連携は困難な状

況だ。

【島本町衛生科学処理場】

島本町民のし尿を処理する同

施設は50年前、高槻市東上牧に

建設。現在では住宅に囲まれ、
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ゴミ処理、し尿処理…

Ｗ 現場の職員から説明を受ける松浪ケ

ンタ。隣は関重勝島本町議会議員

=11月11日、島本町清掃工場

衆議院議員（当選 5 回）

44歳、高槻市弥生が丘町在住。清

風高校、早稲田大商学部卒。産経

新聞記者を経て平成14年に初当選。

これまでに衆議院決算行政監視

委員会委員長、内閣府大臣政務官

（道州制、地方分権など担当）、厚

生労働大臣政務官、法務委員会理

事、環境委員会理事、青少年特別

委員会筆頭理事、地方制度調査会

委員、国土審議会委員など歴任。

現地での建替えは困難。そこで

島本町は、町役場隣に新処理場

を建設する計画だったが、地元

の反対でこれを撤回。11月に

なって、再び高槻市に協力を要

請する事態となっている。

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

上記の課題に加え、医療、福

祉、消防、交通などの分野で、合

併には大きな効果が期待される。

税収と業務の効率化の観点から

高槻市にもメリットがある。



新ポスターのロゴ新ポスターのロゴ新ポスターのロゴ新ポスターのロゴ

お陰様でダブル選挙に勝利することがで

き、道州制をはじめとする統治機構改革に

弾みがつきました。有難く存じます。

22日午後８時、ダブル選挙での勝利が速

報されると、大阪市内のホテルに集まった

維新関係者の前で、橋下徹代表はこう明言

しました。

「国政においては、大阪を副首都化する

法案をつくってもらう」

大阪都構想では、マスコミなどで「大阪市

を廃止・解体する」ことばかりが注目されまし

た。しかし本来の意義は、日本を大阪と東

京の二極体制とする東京一極集中の是正

であり、それはむしろ国家的な課題です。

道州制で日本を多極化する第一歩として、

まずは大阪の副首都化を成し遂げます。

大阪都法案の策定にあたって中心的な役

割を果たした松浪ケンタが、これからは大

阪副首都化法案の実現に取り組みます。

新しいポスターに右のようなロゴを

つけています。大阪の副首都化と、

その先に道州制を見据えた将来ビ

ジョンを、相乗効果の意味を込めて

「＋（プラス）」で結びつけました。

一方、大阪府でも副首都化に向けて大き

な動きが出ています。松井一郎知事は、府
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と大阪市で広域行政のあり方を議論してき

た「府市統合本部」を衣替えし、「副首都推

進本部」を設置すると表明しました。

大阪都構想の設計図づくりを担った「府市

大都市局」の後継組織として「副首都推進

局」を設置する議案が２月にも、府議会に提

出される見込みです。

大阪都構想をバージョンアップさせ、東京

一極集中を是正するための最大の具体策

として提案していくことになります。

日本の成長戦略として、大阪都構想を推

進していく新たな挑戦が、いよいよ始まりま

した。

ご期待ください。


